

7月と8月の「お誕生会」を実施しました

7月16日(火)、7月生まれと8月生まれの園児のお誕生会を実施しました。

まず司会の先生は今月がお誕生日の園児の名前を呼びます。名前を呼ばれた園児は元気に「ハイ！」と返事をして、みんなの前に来て嬉しそうにイスに座っていきます。さっそく自己紹介とインタビューに答えてもらいました。



今回のインタビューは、「好きな食べ物は?」、「仲良しのお友だちは?」という質問でした。食べ物はりんごやいちごなどのフルーツが人気でした。仲良しのお友だちは名前を呼ばれると元気いっぱいのお返事をしてくれました。

インタビューに答えてもらった後は先生からお誕生日プレゼントが手渡されます。子どもたちは嬉しそうにプレゼントを受け取っていました。



インタビューのあとはみんなでいろいろな動物になりきる手遊びを楽しみました。腕をぐるぐるまわしたり、鼻に指をあててぶたになったりと大盛り上がりでした。



最後のは魔法のアイスクリームというシアターでした。

先生といっしょにコーンに魔法をかけてアイスクリームを出そうしますが、アイスクリームじゃないものがいっぱいできてしまいます。そのたびに子どもたちの笑い声が遊戯室に響き渡りました。



いつもはお誕生会後にケーキをみんなで食べているのですが、今回は冷たくておいしいアイスキャンディーをみんなで食べました。



うさぎ組さん、りす組さんもアイスキャンディーいただきます！



これからも楽しいお誕生会が子どもたちを待っています。お楽しみにして下さい！